

PRESSEMITTEILUNG

75 Jahre Israel, 20 Jahre Bundesweite Israeltage Die Vielfalt Israels und der deutsch-israelischen Beziehungen – Frankfurter Israeltag an der Hauptwache

Frankfurt am Main, 31.08.2023 - Seit 20 Jahren finden jährlich bundesweit, wie auch international, die ILI Israeltage statt – dieses Jahr bereits in über 30 Städten. Am **12. September**, von 12-19 Uhr, ist es nun auch in Frankfurt wieder soweit – der Israeltag zur Feier des israelischen Unabhängigkeitstags.

Veranstalter des öffentlichen Festes an der Hauptwache ist der gemeinnützige Frankfurter Verein ILI – I Like Israel e.V. (ILI), der seit 2003 zu den jährlichen Israeltagen in Städten in Deutschland aufruft und als Koordinierungsstelle fungiert. **Schirmherren** des Frankfurter Israeltags sind **Oberbürgermeister Mike Josef**, auf bundesweiter Ebene haben der Botschafter des Staates Israel, **S.E. Ron Prosor**, und der Präsident des Zentralrats der Juden, **Dr. Josef Schuster**, die Schirmherrschaft übernommen. Der Israelische **Staatspräsident Herzog** hat zudem seinen persönlichen Dank übermittelt.

Unterstützt wird der Israeltag dankenswerterweise von Ministerpräsident Boris Rhein, bzw. dem Land Hessen, der Jüdischen Gemeinde Frankfurt, dem Zentralrat der Juden in Deutschland, der B'nai B'rith Frankfurt Schönstadt Loge und Honestly Concerned e.V.

75 Jahre Staat Israel bedeutet 75 Jahre Demokratie. Auch nach dem „Arabischen Frühling“ ist Israel nach wie vor die einzige Demokratie im Nahen Osten. Die Israeltage stehen für Solidarität und Sympathie mit diesem allzu oft mißverstandenen – und in den Medien zumeist eher problematisch dargestellten Land. In diesem Sinne, organisiert ILI jedes Jahr die bundesweiten Israeltage, einschließlich dem Frankfurter Israeltag.

Die bundesweiten Israeltage haben sich als hervorragende Möglichkeit erwiesen, niedrigschwellig einen bleibenden Eindruck auch bei Menschen zu hinterlassen, die sich sonst wenig mit dem Thema Israel beschäftigen oder sogar gegen den jüdischen Staat voreingenommen sind.

„Gerade angesichts des stetig weiter anwachsenden Antisemitismus und Israelfeindschaft ist es wichtig, das deutsch-israelische Verhältnis öffentlich zu fördern und dem deutschen Publikum den winzig kleinen und zumeist falsch verstandenen Staat Israel näher zu bringen“, so Sacha Stawski, Vorsitzender von ILI – I Like Israel e.V. „Wie in vielen Städten in Deutschland, wird auch in Frankfurt mit dem Israeltag mitten in der Innenstadt die Erfolgsgeschichte dieses hochmodernen, innovativen und wunderschönen Landes gefeiert, während wir uns aber auch den Fragen der Besucher stellen. Vor allem beleuchten wir die Seiten Israels, die sonst von den Medien oft ignoriert werden.“

Das Programm des Frankfurter Israeltags wird von dem Stadtverordneten, Schauspieler, Entertainer, Travestiekünstler, Tanzlehrer und Choreographen **Thomas Böppler-Wolf („Bäppi“)** moderiert. Musikalisch wird **„DJ Lev“** für beste Israeltag-Stimmung sorgen. Den ganzen Tag über läuft eine Tombola mit **Hauptgewinn einer Flugreise nach Israel**, neben vielen weiteren tollen Preisen. Zudem werden an einer Vielzahl von Ständen Informationen und Produkte aus Israel sowie koschere, wie auch vegane Speisen angeboten.

Presse-Kontakt:

Sacha Stawski (ILI – I Like Israel e.V.)

E-Mail: israeltag@il-israel.org; Telefon: 0172 6797701